
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº504/2022 

Requer informações acerca do 
protocolo 21307/2019, protocolizado 
pela senhora Janaina Oki, em 27 de 
maio de 2019, sobre poda de árvore. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

              Considerando que, este Vereador, vem sendo procurado por 
moradores reclamando que a árvore citada está totalmente seca, a senhora 
Janaina Oki solicitou a extração através do protocolo 21307/2019, e que já faz 
quase três anos e até o momento nada foi feito;

              Considerando que, a situação se complicou mais, sendo necessário a 
extração, visto que está arriscado provocar um acidente. 

    REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1) A administração pode através do setor do meio ambiente extrair está
Árvore?

2) Se a resposta for positiva quando?

3) Se a resposta for negativa, justificar?

4º) Outras informações que se julgar necessário.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de junho de 2.022.

Carlos Fontes
-Vereador- 2º secretario
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